
令和３年７月 13日（火）第１回学校評議員会 

 

７月 13 日(火)午後４時より、会議室において第１回学校評議員会が開催されました。 

  出席者は以下のとおりです。 

 

   学校評議員 松永一義 様   学校側 校長  德永和教 

   学校評議員 西澤 悟 様       教頭  瀧澤琢也 

   学校評議員 石川佳代 様       事務長 玉木正春 

   学校評議員 中川裕稀 様       教務主任 相澤寿子 

                      進路指導主事 渡辺裕子 

生徒指導主事 目黒正栄 

生徒会指導部長 田中純一 

１学年主任 関根孝一 

２学年主任 市川 操 

３学年主任 本間健一 

商業科主任 小林正幸 

 

 

                      開会にあたり、德永和教校長より挨拶及び 

                      学校概況を説明していただきました。 

 

                      その後、参加者お一人ずつから自己紹介をし 

                      ていただき、続いて教務主任から学習状況に 

                      ついて、進路指導主事、生徒指導主事、生徒会 

指導部長、各学年主任、商業科主任から生徒 

                      状況について順番に説明していただきました。 

 

                      昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止 

の観点から参集型では開催せず、書面審議と 

いう形をとりました。 

今年度は出席された学校評議員から貴重な 

ご意見、ご要望をお聞きすることができたい 

へん嬉しく思っております。出された質問も 

含め今後の学校運営に役立てて参りたいと 

考えております。 

 

 

 

                      次回、第２回学校評議員会は、12 月頃を予定 

しております。また、「地域の声を聞く会」の実 

施も併せて計画して参ります。 

ご多用の所、ご出席いただきました学校評議員 

の皆様、たいへんお疲れ様でした。 

今後とも本校へのご理解、ご協力を宜しくお願 

い申し上げます。 

 

 

 


